

発行者：部活動世話係 山城 大作  
外間 頼輝

# Catch Your Dreams!

～ つか 夢を掴もう ～

今年度、高江洲中学校部活動を盛り上げるために、部活動通信を発行することにしました。頑張っている高江洲中部活動生徒を少しでも多く紹介できればと思っています。ご理解のほどよろしくお願いします。

さて、来週の金曜日から「第45回中頭地区中体連総合体育大会」が始まります。3年生にとっては最後の大会となります。

そこで、今回は、中体連総体に出場する部活動のキャプテンに大会に向けての決意表明をしてもらいます。すべての部活が県大会に出場できるといいですね！

## 「歴史を変える」

サッカー部キャプテン 3年2組 大濱 成都

サッカー部は、顧問の島袋義教先生とコーチに平良さんの指導のもと、また、副顧問の屋宜美智子先生のサポートのもと、毎日練習にはげんでいます。私達サッカー部は中体連で、8年連続で初戦敗退をしています。今年の中体連は、今までの歴史を変えて行きたいと思っています。今まで支えてきてくれた、コーチの方や先生方、	父母の方々への感謝を忘れずに、期待に応えられるよう、県大会出場目指して頑張っていきたいと思うので、応援よろしくお願いします。
---	--

## 「最高の仲間達」

男子バスケット部キャプテン 3年3組 長嶺 早良

ぼく達男子バスケット部は、1年生から3年生まで約30名の部員で活動しています。これまで、安座間先生の指導のもと「全国制覇」を目指して練習を頑張ってきました。その成果を6月1日から始まる中頭地区中体連バスケットボール大会で発揮できるようにします。また、これまで、サポート・応援してくれた先生、父母の皆さん、安座間先生、地域の方々にして	も多く恩返しができるように、そして、最高の仲間達と過ごした2年半に悔いがないように全力で頑張りますので、応援よろしくお願いします。
--	---

## 「WE CAN BE A CHAMPION」

女子バスケット部キャプテン 3年2組 奥間 美琴

私達、女子バスケットボール部は、顧問の大作先生、副顧問の頼輝先生の指導のもと、日々の練習に励んでいます。中体連では、ノーシードで、1回戦から強豪の石川中にあたります。今まで練習してやってきたことを、精一杯出しきることと中頭ベスト8を目標に頑張りたいと思います。また、二年半のバスケット生活を支えてくれた親や自分の時間を	さいてご指導して下さった大作先生や頼輝先生に感謝して、恩返しをするためにも、絶対に県大会までいきたいと思っています。応援よろしくお願いします。  WE CAN BE A CHAMPION!
---	--

## 「たくさんの人に感謝して」

女子テニス部キャプテン 3年3組 普久原 彩音

<p>女子テニス部の中体連での目標は、団体でベスト8、個人・ダブルスベスト16を目指して日々部活に取り組んでいます。</p> <p>私達の部活は、顧問の港川涼子先生、副顧問の瀬良垣美夏先生、波照間香織先生に支えられてもらいながら部活をしています。土曜日での部活は、地域のテニスコートを借りて、練習しています。また、練習試合があった時には、親</p>	<p>が遠い場所まで送迎したり、差し入れをくれたりと私達の部活は、たくさんの人達に支えられて部活をしています。そのことに感謝し、今まで練習してきた分よりも力を発揮させるように頑張りたいです。応援よろしくお願ひします。</p>
--	--

## 「最高の恩返しを」

女子バレー部キャプテン 3年2組 棚原 里緒奈

<p>私達、女子バレー部は、前年度顧問の直美先生にお世話になり、また、現在の顧問をしてくれている前泊理香先生の元、日々練習にはげんでいます。去年、直美先生を県大会に連れていくことができなかったため、今年は、理香先生を県大会に連れていきたいと思っています。</p> <p>そのために、相手がどんなチームでも全力で戦って、一つ一つのプレーを丁寧に、悔いの無</p>	<p>い試合にしたいと思っています。残り少ない練習時間を大切にして、中体連ではいつもお世話になっている父母の皆さんに最高の恩返しをしたいと思っています。</p>
--	--

## 「成長した姿を」

男子テニス部キャプテン 3年1組 新里 駿介

<p>私達、男子テニス部は、三年生が入部当時、誰一人としてテニスの経験者がいなく、テニスのルールも分からない、ラケットでボールを打つことしか分からない初心者だったけど、こうして、三年間練習を積み重ねて、それぞれが自分のプレーで試合が出来るようにまで成長することが出来ました。そして、この中体連を迎えることが出来ました。成長して、この中体連を迎えることができたのも、顧問の真一郎先生や</p>	<p>副顧問の田中先生、智子先生の教えがあり、何よりも、周りの支えがあったからこそだと思っています。この中体連では三年間で練習し、身につけてきた技術を活かし、部員一丸となって、悔いの残らない大会にしていきたいと思っています。</p> <p>私達の目標は、団体戦で県大会に出場し、そこでベスト4を目指し、個人戦では、一人一人ベストを尽くし、精一杯頑張ります。</p>
---	--

## 「変化した部分を見せる」

男子バレー部キャプテン 3年2組 立園 隼仁

<p>ぼく達、男子バレー部は最近からチームとしてやっと一勝出来るようになっていますが、まだ心の面があまり強くなく練習試合でも顧問の小島先生やボランティアで指導してくれている新垣さん、OBの先輩に同じ事の指導が何回も言われ続けているので、今からではすぐに強く</p>	<p>なれないので、中体連までの2週間で少しでも変わり、大会当日に変化した部分を見せ、目標のベスト8を取れるように頑張りますので、応援よろしくお願ひします。</p>
--	--

### 【追記】

中体連に向けて、お世話になった方に感謝の気持ちがそれぞれの部活で伝わってきます。それに気づけたということは、中体連の結果や今後の人生において、大きなプラスになることだと思います。

次号にも続きます。